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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n…338………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
12.3.2012……………….…..…al 27..3.2012…………………. ai sensi e per gli 
effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non 
sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 12.3.2012. 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 3    del  7/2/2012 
 
 

OGGETTO: Interrogazione Gruppo Svolta Popolare prot. n. 487 del 16 gennaio 
2012 relativa al progetto di riqualificazione Piazza S. Antonio” 

 
 

L’anno duemiladodici il giorno sette del mese di febbraio alle  ore 18,45  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data   31/1/2012   prot. n. 1170  si é riunito il Consiglio Comunale in  Sessione 

straordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 13  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X  

 

 

   

 

  

 

 

  

X 

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X 

X  

X 

X 

 

 

X 

X 

X  

 

  

 

 

X  

X  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  



 
 
 

 
 
Il consigliere Antonio Carannante illustra l’interrogazione e precisa che la 
stessa ha  l’obiettivo di investire il Consiglio Comunale  nella pubblicizzazione 
delle opere pubbliche. Ritiene che sarebbe opportuno non interferire nelle 
attività dei centri sociali, non utilizzare faziosamente le loro sedi per fatti di 
partito come è accaduto per la pubblicizzazione del progetto di 
riqualificazione della Piazza S. Antonio. Fa presente che il progetto risale al 
2005 ,al mandato di Pippo Coppola e rimarca l’estremo ritardo dell’iter 
burocratico seguito tant’è che i verbali di gara sono stati approvati a distanza 
di più di un anno dalle riunioni di commissioni di gara tenute, cosa che 
evidenzia un certo lassismo anche da parte di chi sovrintende. Sollecita 
l’Amministrazione a far sì che la presentazione delle opere pubbliche sia 
effettuata nell’aula del Consiglio Comunale. 
Il Sindaco ringrazia il consigliere Carannante per avergli dato modo con 
l’interrogazione di portare in aula una informativa più dettagliata. Giustifica 
l’assenza del consigliere delegato ai Lavori Pubblici, Pugliese, fuori regione 
per lavoro ed impossibilitato ad essere presente per problemi di viabilità 
correlati alle attuali avversità meteo. Afferma che la redazione del progetto 
risale a diversi anni fa e che il progetto ha subito rallentamenti perché pur 
essendo l’opera molto attesa dalla Città poneva non poche perplessità. Ritiene 
che la maggioranza non abbia violato la legge in quanto  non compete al 
Consiglio Comunale approvare il progetto definitivo né quello esecutivo ma 
esclusivamente il preliminare. Riferisce  che sul progetto si è voluta ascoltare 
la Città  con incontri presso il centro anziani, il Parroco ed i commercianti in 
loco e che da ciascuna delle parti informate  sono pervenute indicazioni. 
Illustra per grandi linee il progetto che prevede interventi sull’intera Piazza, la 
sistemazione dei sottoservizi, l’inglobamento delle palme in un’aiuola, la 
sistemazione dei corpi illuminanti, la rifazione dei marciapiedi secondo le 
indicazioni della Soprintendenza. Afferma che tutti hanno richiesto un 
ridimensionamento del progetto che appare troppo invasivo in quanto non 
consentirà di usufruire di parcheggi, riferisce che i lavori sono stati 
consegnati, che nei prossimi giorni sarà data informativa puntuale alla Città 
dei lavori a realizzarsi  in 150 gg e che ragionevolmente ritiene possano essere 
ultimati per la festa di S. Antonio. 
Il consigliere Antonio Carannante  precisa che il suo gruppo non ha 
evidenziato né illegittimità né violazioni di legge e ribadisce  che il progetto 
riguarda tutta la Città non solo la zona di Casevecchie  e che sarebbe bene che 
le opere fossero presentate ed illustrate in Consiglio Comunale in sede di 
approvazione dell’elenco annuale e triennale delle opere pubbliche la cui 
pubblicità per 60 giorni ha proprio lo scopo  di dar modo a chi ne abbia 
interesse  di produrre osservazioni. 
 
 

 

 
 
 

 


